



EL TRABAJO

Desde 1929 informando al Valle de Aconcagua

■ N° 19.368

■ Año LXXXV

■ San Felipe, Miércoles 29 de Enero de 2014

■ \$ 200.-



**Este viernes 31 termina el plazo
Hacen nuevo llamado
para cancelar patentes**
Pág. 3

**Gratis y financiados por Sence
Cursos de Hotelería,
Restoración y Cocina
ya disponibles en Upla**
Pág. 5

**PUTAENDO
Segunda Feria Sabores
y Sabores con el pastel
de choclo y humitas**
Pág. 8

**Gobernación y Carabineros
Coordinan la seguridad
para juego Uní-Iquique**
Pág. 9

**Derrotan a Valdivia 67 a 40
Chicas U17 con Nota 7
en Nacional de Básquet**
Pág. 14

**Tercer suicidio en una semana
Obrero de 66 años se
suicidó en 21 de Mayo**
Pág. 10

**PUTAENDO
Camioneta suelta casi
causa una tragedia**
Pág. 12

**LOS ANDES
Alarma al explotar una
cámara de alcantarilla
dentro de restaurante**
Pág. 12

Fue descubierto a pocos metros de lograrlo

Preso intenta fugarse dentro de un sillón que él mismo fabricó

El Interno y los cuatro cómplices que lo sacaban para 'venderlo', fueron llevados a diferentes centros penales

Pág. 13



Pág. 11

FUERA DE LAS CALLES. - En medio de una lluvia de piedras y un ambiente ostil para ejecutar su trabajo, Carabineros logró sacar de las calles a uno de los más violentos hampones de la provincia, y sobre quien pesaban varias órdenes de captura. Es por ello que el Tribunal de Garantía decretó la medida cautelar de Prisión Preventiva para **Francisco Ruiz Luengo**, Alias 'El Pancho', por su responsabilidad en la comisión de al menos cinco hechos delictivos, varios de ellos asaltos a mano armada perpetrados en nuestra comuna.



Alcalde Patricio Freire supervisa cada paso de las obras Pág. 9
**Termina construcción de pozo en el
Estadio Fiscal y siguen con el Municipal**



SAN FELIPE: Av. Bernardo O' Higgins 62, ☎ 513220
LOS ANDES: Av. Santa Teresa N° 638 local 126 y 128 Espacio Urbano Los Andes, ☎ 406628 - 460970
www.kovacs.cl





Fallo de la Haya e Impactos en la Realidad Nacional

■ **Gastón Gaete Coddou, Profesor UPLA, Campus San Felipe**
Coordinador Línea patrimonial
Departamento Disciplinario de Historia

Desde hace varias décadas, Chile ha tenido diversos momentos en su historia en los cuales ha habido incorporaciones y cesiones de territorio. Lo que se refiere a las anexiones se pueden sintetizar en la ampliación del límite norte como consecuencia de la Guerra del Pacífico (1879-1883), a esto se agrega hacia el oeste oceánico profundo la nexión de la Isla de Pascua (1888) y, por último, la reclamación de la franja entre los 53° y 90° oeste del continente antártico, acto que aún está en etapa de demanda, por cuanto, está vigente el Tratado Antártico (1959) y del cual nuestro país es parte activa del momento que fue ratificado por el Estado Nacional, acuerdo que no da paso aún a porciones de soberanía interna.

Ahora, lo que nos ocupa y lo más reciente (27 de enero de 2014) fue la lectura del fallo a partir de la demanda peruana (presentado en 2008 a la Corte Internacional (CIJ)) que se fue gestando desde 1986, por la presentación de un informe de la Cancillería del Rimac. Ante ese hecho, la reacción de Chile fue la de ratificar los Tratados Pesqueros suscritos entre Ecuador, Perú y Chile (1952 y 1954); sin embargo estas negociaciones debidamente inscritas en las Naciones Unidas, sólo actuaron como elementos jurídicos para la delimitación de frontera entre Ecuador y Perú, lo que fue ratificado en un acuerdo bilateral en 2010, terminando de esa manera cualquier diferencia oceánica que pudiese existir a futuro. Respecto de las líneas demarcadoras entre Chile y Perú y por más seis décadas, se mantuvo y mantiene la proyección del paralelo que pasa por el Hito 1 (suelo chileno) en dirección al oeste y por un largo de 200 millas náuticas, situación que el país del norte, comenzó a cuestionar desde el momento que sus proyecciones desde su costa y con orientación al océano profundo de 200 millas, traslapaban el paralelo en cuestión, formando de esa manera una figura geométrica (triángulo), que fue la plataforma de reclamación que se juzgó y sentenció el pasado 27 de enero.

Las defensas de las partes que se dieron a conocer a fines de 2012-tuvieron diversos elementos que fueron expuestos a la CIJ de la Haya y de ahí, se esperó (por más de un año) el pronunciamiento de este alto tribunal sobre el caso en comento. Sin embargo, a pesar de los tres puntos que se dirimían y que fueron favorables a Chile en dos de ellos, a saber: reconocer el paso del paralelo por el Hito 1, y la proyección de este vector hacia el océano profundo, ocurrió lo impensado y que se refiere que según los jueces (en votación dividida (10 a 6), que no se dice taxativamente en los articulados de los acuerdos (1952 y 1954) que la proyección del paralelo era y es hasta las 200 millas marinas.

Como era de esperarse y a medida que se iba desarrollando la lectura del texto por el Presidente de la CIJ, Juez Tomka, las reacciones fueron derivando en caras sonrientes (aunque disimuladas) hasta que la postura de este tribunal llegó al punto de inflexión de las 80 millas, arguyendo que para fijar este prolongado, se basaron (los jueces) en las capturas de biomasa (peces) y en los partes que cada Estado denunció respecto de las actividades de las flotas pesqueras de ambos países e internacionales, que no respetaron los mecanismos legales que rigen para la explotación de la Zona Económica Exclusiva (ZEE), la que se manifiesta entre las 24 y 200 millas oceánicas.

En síntesis, Chile mantuvo la tutela de casi el 100% de su pesca (industrial y artesanal), debido a que esta se extrae hasta el millaje 80 (actual punto B), quedando un 01% de pesca migracional que es faenado principalmente por los pescadores artesanales de altamar. Desde el cruce de coordenadas que se produce en las 80 millas marinas, se fijó una inflexión que corta nuevamente el paralelo que se demarca con las 200 millas, lo implicó la cesión de casi 22.000 kms² al Perú, a quien además se le entregó bajo su jurisdicción 28.100 kms² de aguas, que Chile considera internacionales, lo que la da cerca de 50.000 kms² de aguas te-

rritoriales.

Como se apreciara a la luz de los números, nuevamente Chile perdió a pesar de los buenos oficios de defensa y el triunfo moral es el amargo trago que debemos mascullar a pesar de las observaciones del Ejecutivo y de algunos personajes del Congreso.

Sin embargo, la idea de poner en efecto este fallo no es tan inmediata como quisieran personeros de ambos países, ya que se debe estudiar con la debida tranquilidad los alcances del mismo y que -en opinión profesional- implicarán largas negociaciones que de seguro se estancarán en la fijación del Hito 1 como punto de partida y del cual la CIJ si bien reconoció como hito fronterizo, el Perú, buscará más de un punto que favorezca sus pretensiones, ante lo cual y nuevamente en opinión profesional, Chile y Perú firmasen un Tratado en el que se especifique, sin ambigüedades para los firmantes, que a partir del dictamen del 27 de enero de 2014, no hay problemas limítrofes de ningún tipo en sus fronteras marítimas, terrestres y aéreas. A la vez, se deberán, entre otras acciones: confeccionar nuevas cartografías, que deben a su vez ser aprobadas por los responsables políticos y técnicos de ambos países, en un mensaje de transparencia, evitando resquemores. También, se deberá tutelar el debido envío, en los tiempos que correspondan a las Naciones Unidas de las cartas y mapas.

Claro está, que la estrategia a seguir fue y debe ser seguida con el respaldo de la nación porque la memoria chilena es tan efímera que en breve otras circunstancias tan livianas y de ninguna importancia, ocuparan el afán de mis conciudadanos. Terminado este proceso, viene la petición altiplánica (Abril de 2014) que versa su demanda en derechos expectativos, de lo cual, les escribiré en breve ya que sus fines son una nueva y creativa forma de reclamar una salida al mar, que según Chile está debidamente compensada y sin posibilidad por lo fijado por el Tratado de 1904.

Un desagradable texto acerca de un mal tema

Chile. Perú. Chile y Perú. Chilenos y peruanos. Peruanos y chilenos. No quería escribir sobre esto. Tenía una idea distinta, algo relacionado más con el placer de conversar que con el disgusto de ver cabezas rapadas en la televisión, con los rostros desencajados, llenos de orgullo y babosada nacionalista. Me molestan esos personajes, a medio camino entre la vigorexia y la obesidad, discípulos tardíos de González Von Marées, obsesionados con el gótico-araucano, con la épica de Ercilla y Miguel Serrano. En realidad no. No son tan complejos. No son tan profundos y no creo que conozcan a Serrano. Él fue escritor. Creyó en un nazismo metafísico. Buen narrador. Pensaba que la Tierra era hueca y tejó todo un mito en torno a esa idea. Dicen que fue amigo del Dalai Lama. Quizás. No creo que 'los cabezas rapadas' sepan eso. Pienso que 'los cabezas rapadas' sólo leen panfletos. Serrano era elegante y creo que nunca escribió ni panfletos ni textos panfletarios.

Ahora ya, siendo aproximadamente las 3 de la tarde del martes 27 de enero del 2014, Facebook está lleno de variopintas declaraciones de principios: 'el mar se ganó con sangre', dicen unos, 'somos una única nación latinoamericana', dicen los otros. Todo oscila en torno a la idea que en este momento se repite hasta el hartazgo en la televisión. Estética de la saturación se llama eso. El dispositivo massmediático bombardea al receptor con una serie de mensajes revestidos de una importancia supina, informaciones que ponen en

riesgo las certezas sobre las que se afianza el televidente. Así se condiciona la agenda y se pierde el interés del ciudadano acerca de otras temáticas complejas o importantes. Por ejemplo: mientras la tele transmitía en vivo y en directo desde Holanda (sí, La Haya está en Holanda, no en el Olimpo ni en Kriptón), Diario La Nación pasaba, de manera definitiva, a manos de privados. Algo similar ocurrió cuando se televisó el rescate de los mineros de la Mina San José. Eso fue una teleserie y ahora será una película en la que actuará Antonio Banderas. Sería interesante ver una película acerca de lo ocurrió hoy en Chile y en Perú. Con Michael Douglas interpretando a Sebastián Piñera, comiéndose las uñas frente al televisor, con el computador andando y el Smartphone a mano.

Vi hace un momento un enfrentamiento en la televisión. Era entre chilenos. Pensé que antes vería golpizas hacia los inmigrantes. Es curioso esto. Es muy común y muy de Chile. Pasó el 2011 cuando se construyó a un enemigo interno en los movimientos estudiantiles y se neutralizaba a los partidarios de la protesta violenta. Se les neutralizaba con violencia, claro. Pasó en la década del 70, cuando los partidarios de Allende se enfrentaban a sus detractores. Pasa ahora, enfrentándose aquellos que piensan que el mar se ganó con sangre contras quienes defienden la idea de la nación latinoamericana. Pasará siempre, al parecer. Pasará hoy en la noche, ya que ahora 'los cabezas rapadas' deben estar embriagándose con cerveza Austral y alistando las botas para salir de cacería. Será una noche larga. Carabineros estará ocupado.



Profesor Cristóbal Vergara
 profesorcristobalv@gmail.com

Son momentos en que la retórica debe utilizarse con precaución. Ollanta Humala dice estar orgullo de haber sido militar y de ser peruano. Hay un subtexto belicista ahí. Sé que ese mismo discurso se oye también por estas tierras. Más soterrado, quizás. Al menos no se televisa. Sé que en bares, oficinas, en las calles y en las casas habitan soldados en potencia. Sé que muchos estarían orgullosos de morir por la patria. Tomar las armas y luchar con férrea disciplina. Sé que son nietos de soldados, bisnietos de soldados, tataranietos de soldados que bebieron agua ardiente con pólvora y que cargaron con bayoneta. Sé que hay personajes que quizás leen esta columna y que odian a los negros, a los cafés, a los oscuros, a los violetas y a los anaranjados; odian a los extranjeros, a los gitanos, a los homosexuales y a las mujeres. Sé que odian a los profesores jóvenes que escriben columnas en la prensa local. Sé que lo odian todo y que no odian nada, al final; son incapaces de odiar porque son cínicos, son cobardes, inseguros e ignorantes y sus caras se desfiguran en el grotesco ladrido nacionalista.

INDICADORES

IVP		UF	
Fecha	Valor	Fecha	Valor
29-01-2014	24.211,70	29-01-2014	23.426,83
28-01-2014	24.208,88	28-01-2014	23.422,31
UTM		Enero-2014	
		40.935,00	



Salinas N° 348 • Fonos: 2 34 31 70 - 2 34 31 71 • San Felipe
 INTERNET: www.eltrabajo.cl • e-mail: diario@eltrabajo.cl

Director : Marco Antonio Juri Ceballos
 Gerente Comercial : Miguel Angel Juri Ceballos
 Asesores Legales : Díaz, Vergara & Asociados

FUNDADO EL 24 DE FEBRERO DE 1929

LAS OPINIONES VERTIDAS EN ESTE ESPACIO SON DE EXCLUSIVA RESPONSABILIDAD DE QUIENES LAS EMITEN, Y NO REPRESENTAN NECESARIAMENTE EL PENSAMIENTO DE DIARIO "EL TRABAJO"

Realizan llamado a cancelar patentes municipales antes que culmine el plazo



Margarita Guerra, Jefa del Departamento de Rentas y Patentes.

Este viernes 31 de enero, culmina el plazo para pagar las patentes municipales, por lo que la Municipalidad de San Felipe realizó un nuevo llamado a la comunidad a acercarse hasta la Corporación edilicia a cancelar este concepto. Hasta la fecha han cumplido con el trámite alrededor de 1.000 contribuyentes, por lo que el llamado que realizó Margarita Guerra, la Jefa del Departamento de Rentas y Patentes es acercarse a cancelar y evitar per-

der las patentes cuando corresponda o pagar con interés.

«Todo aquel comerciante que tenga patente comercial, industrial, de alcoholes y además los profesionales, las ferias libres y microempresa, debe acercarse a cancelar porque aún nos faltan 2.400 contribuyentes que cumplan con esta obligación, especialmente aquellas personas que tienen patente de alcoholes, no se olviden que hay patentes que son limitadas de alcoholes como es de depósito, la de cerveza y bar, si estas patentes no se pagan dentro del plazo legal caducan por ley», señaló Guerra.

Además aquellas personas que no paguen dentro del plazo, tienen que hacerlo con intereses, a lo que se suma la multa al no haber renovado las patentes.

Para facilitar la atención del público, el departamento de Rentas extenderá el



Este viernes 31 de enero, culmina el plazo para pagar las patentes municipales.

horario de atención tanto el de enero, desde las 8 de la mañana y hasta las 18:00 horas, en horario continuo. jueves 30 como el viernes 31 mañana y hasta las 18:00 do.

EL TIEMPO Fuente: Dirección Meteorológica de Chile

Miércoles	Despejado	Mín. 10° C Máx. 35° C	☀
Jueves	Despejado	Mín. 13° C Máx. 33° C	☀
Viernes	Despejado	Mín. 13° C Máx. 32° C	☀
Sábado	Despejado variado a nubosidad parcial	Mín. 11° C Máx. 31° C	☀

Hotel y Restaurant REINARES

Tradición por más de 40 años

*** Con estacionamientos exclusivos para clientes**

- *Alojamiento
- *Baño Privado
- *Baño Compartido
- *TV Cable
- *Manifestaciones
- *Carnes, Parrilladas
- *Almuerzos de Casa de lunes a domingo

ZONA WI-FI

Carlos Gondell 75 Fono Fax 510359 San Felipe

CARNES DE PRIMERA PARA SU FAMILIA

LO MEJOR PARA SU MESA

CARNES KAR

PARA CARNES...KAR !!

TELÉFONOS DE EMERGENCIA

BOMBEROS	132	2518817
CARABINEROS	133	2334000
HOSPITAL	131	2493200

Inician obras de reconstrucción del Hospital Psiquiátrico Dr. Philippe Pinel

Con la firma del acta de entrega de terrenos por parte del Servicio de Salud Aconcagua a la empresa Pixels, este lunes 27 de enero se dio inicio a las obras de reconstrucción del Hospital Psiquiátrico Dr. Philippe Pinel de Putaendo. El acto administrativo se desarrolló ante la presencia del equipo de Recursos Físicos del Servicio de Salud; el

equipo directivo del Hospital; jefes de servicios; dirigentes gremiales y representantes de la comunidad que integran el Codelo.

Se trató de un procedimiento que habitualmente se desarrolla en el lugar mismo de la obra, pero dada la relevancia que este hito tiene, el establecimiento decidió convocar a distintos representantes de la comuni-

dad hospitalaria para ser testigos de este momento. Así lo confirmó la Directora del Hospital, **Jeannette De la Barrera**, «este es un hito realmente importante, que esperábamos hace mucho tiempo, porque ahora ya se inician los trabajos para hacer realidad la reconstrucción. Estábamos ansiosos de este momento y fue muy emocionante ver en



Se trató de un procedimiento que habitualmente se desarrolla en el lugar mismo de la obra, pero dada la relevancia que este hito tiene, el establecimiento decidió convocar a distintos representantes de la comunidad hospitalaria para ser testigos de este momento.



Con la firma del acta de entrega de terrenos por parte del Servicio de Salud Aconcagua a la empresa Pixels, se dio inicio a las obras de reconstrucción del Hospital Psiquiátrico Dr. Philippe Pinel de Putaendo.

la mañana los camiones instalados a la entrada del Hospital».

La Directora señaló también que los funcionarios tuvieron que prepararse por mucho tiempo antes de este momento, ya que fue necesario realizar adecuaciones de las dependencias para entregar el espacio que ocupará la constructora y la dejar desocupados los edificios donde se ejecutará la primera parte del proyecto. «Yo tengo que agradecer a cada uno de los funcionarios que se entregaron por completo para poder cumplir con los plazos, porque se pusieron las pilas para cumplir con este compromiso», indicó De la Barrera.

Por su parte el Gerente General de la empresa Pixels, Matías Gómez, indicó que como empresa este es un desafío muy importante, ya que los proyectos de reconstrucción tienen componentes adicionales: «Los proyectos de recons-

trucción siempre son más interesantes que iniciar una obra desde cero. Uno se encuentra con movimientos de gente y situaciones que no tiene consideradas en la planificación y para eso se cuenta con un equipo capaz de resolver en terreno», dijo Gómez. El ejecutivo señaló también que la empresa cuenta con un amplio currículum en materia de reconstrucción, donde destaca trabajos realizados en

iglesias de Chiloé, el Museo de Bellas Artes, la Biblioteca Nacional, entre otras obras de gran envergadura.

Durante la mañana, y ante el inminente inicio de las obras, en las puertas del Hospital fue posible ver varios camiones cargados con contenedores para la instalación de faenas y un gran número de personas consultando por oportunidades laborales en el proyecto de reconstrucción.

DIAZ, VERGARA & ASOCIADOS CÍA. LTDA. ESTUDIO JURÍDICO



DIAZ, VERGARA & ASOCIADOS
COMPAÑÍA LIMITADA
FONO: 2505015
asesorialegal@dva.cl
www.dva.cl

Área Jurídica - Comercial:

- Civil
- Comercial
- Familia
- Laboral
- Policía Local
- Minería
- Aguas
- Cobranza pre judicial y judicial
- Sociedades
- Contratos (promesas, compra ventas, etc)
- Contratos de hipotecas y otros derechos reales
- Estudio de títulos

SALINAS 348, OF. 203 - 2° PISO SAN FELIPE

Restaurant Centro MANUEL RODRIGUEZ



MENÚ DIARIO

DIA LUNES
CHUPE DE GUATITAS
VARIEDAD DE
PLATOS

Coimas N° 359- Fono 2510448
San Felipe



**Buses Ahumada
al servicio de
San Felipe**

**SAN FELIPE - SANTIAGO
LOS ANDES - SANTIAGO**

San Felipe: Reservas y confirmaciones
343536 - 343559 - 510171 - 343558

Encomiendas, Av. Chacabuco 181 **343553**



SERVICIO INTERNACIONAL
Mendoza - Buenos Aires
343538

SERVICIOS ESPECIALES
Nacional e Internacional

Para evaluar situación de robos en la comuna:

Alcalde Reyes se reunirá con Prefecto Marcelo Durán

PUTAENDO.- El Alcalde Guillermo Reyes, anunció que durante esta semana mantendrá una importante reunión con el Prefecto de Carabineros de Aconcagua, Coronel Marcelo Durán, para tratar los últimos robos que han afectado a comerciantes de la comuna y además se referirá sobre la falta de personal policial y el envío de estos hasta la ciudad de San Felipe. El edil señaló que no puede ser que se estén cometiendo robos en pleno centro de

la comuna, porque se supone que es el lugar más fácil de patrullar, además indicó que eso obedece al problema que enfrenta Putaendo en cuanto al poco contingente de Carabineros, que además es sometido a extensos turnos por parte del alto mando institucional.

La primera autoridad comunal dijo que claramente hay un modus operandi de los delincuentes, ya que las botillerías que fueron víctima de robos están en esquina de calle, lo

que permite a los delincuentes tener mayor visibilidad en cuanto a las vías de escape, por lo que hará saber al Coronel Durán la preocupación y disconformidad del municipio por la falta de personal policial, en un hecho que está afectando a los vecinos de Putaendo.

Finalmente, Reyes señaló que las cámaras de vigilancia que estarán operativas en los próximos meses en distintos sectores de Putaendo Centro son un apoyo a la labor de Carabineros

y de modo alguno significa reemplazar a un efectivo policial, por lo que solicitará al alto mando de la institución que no se sigan sacando Carabineros asignados a Putaendo para ser enviados a la ciudad de San Felipe, a lo que se suma el hecho que hoy Carabineros de Putaendo tiene disminuida la cantidad de vehículos operativos, lo que hace aún más dificultoso el trabajo del personal policial de la comuna en el ámbito preventivo.

Patricio Gallardo M.



Alcalde de Putaendo, Guillermo Reyes.

Cursos de Hotelería, Restauración y Cocina ya en la Upla

En una muestra gastronómica, directivos de la Fundación de la Universidad de Playa Ancha, UPLA, Sede Aconcagua, hicieron un llamado a la comunidad a consultar sobre los Oficios que comenzarán a impartirse el 2014 y que son totalmente gratuitos y subsidiados por Sence.

Próximo a iniciar un nuevo ciclo de estudios para 2014, la Fundación UPLA de Aconcagua junto a los alumnos de los oficios de Hotelería, Restauración y

Cocina, realizó una recepción y muestra gastronómica, oportunidad en que sus directivos invitaron a la comunidad acercarse a sus oficinas, Chacabuco 88, Los Andes, para consultar sobre las diversas carreras técnicas que desde el año pasado imparte esta institución de manera completamente gratuita subsidiadas por el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo, Sence.

A nombre de los estudiantes la alumna de Restauración y Cocina, Carol Villarroel, señaló que «gracias a la formación que nos entrega la Fundación UPLA, tenemos un futuro con más esperanzas. Nuestras expectativas se están cumpliendo. Estamos aprendiendo un oficio que nos dará más oportunidades y mejorará nuestro bienestar y calidad de vida. Estamos orgullosos de estudiar en esta institución, de nuestros profesores y de compartir con un grupo humano valioso».

Sin ocultar su satisfacción, los profesores de ambas carreras Gonzalo Espi-

noza y Alex Villanueva, valoraron y resaltaron la actividad, señalando que la calidad de los cursos es uno de los principales objetivos que se esfuerzan por entregar a sus alumnos para que estén en condiciones de ingresar a trabajos que se han instalado en la zona y que son cada vez más exigentes y profesionales.

Finalmente en representación de la Directora Ejecutiva de la Fundación UPLA, Ana Auger, la Encargada de Programa, Javiera Pareto y el Director de la Sede Aconcagua, Sergio Espinoza, junto con reiterar los objetivos de estos cursos de formación técnica, invitaron a los interesados a acercarse a las oficinas de la sede ubicadas en Chacabuco 88, Los Andes.



Consultas telefónicas al (034) 2394568, para que se informen del proceso de postulación y admisión en las diferentes carreras que se impartirán durante este año 2014.

Hotel de la zona requiere personal para las siguientes áreas

**LIMPIEZA - MUCAMAS
AYUDANTES DE GARZONES -
BOTONES - GUARDIAS y
PERSONAL DE RECEPCIÓN**

Ofrecemos remuneración acorde a mercado, bus de acercamiento, alimentación y un grato ambiente laboral.

contador@jahuel.cl
personal@jahuel.cl

AVISO: Por robo quedan nulos cheque desde N° 291 al 325, Cta. Cte. N° 01-054-000350-4 del Banco Falabella, sucursal San Felipe.

CITACIÓN

LA ASOCIACIÓN DEL CANAL DE ABAJO DE CATEMU, cita a Junta General Extraordinaria de Accionistas que se realizará el MIÉRCOLES 05 DE FEBRERO DE 2014 a las 17:45 horas en primera citación y a las 18:00 horas en segunda citación, en el Salón Parroquial de la Iglesia de Catemu, conforme al Artículo 34 de los Estatutos aprobados el 15 de Octubre de 1946.

Para tratar la siguiente tabla:

- 1.- Distribución de Aguas del canal.
- 2.- Elección del Directorio

Mirko Yakasovic Saavedra
Presidente

CITACIÓN

La Asociación de Canalistas Canal de Arriba de Catemu, cita a Usted a Junta General de Accionistas que se realizará el día MIÉRCOLES 12 DE FEBRERO DE 2014, a las 17:30 horas en primera citación y a las 17:45 horas en segunda citación, en el Salón Parroquial de la Iglesia de Catemu, conforme al Artículo 34 de los Estatutos aprobados el 15 de Octubre de 1946.

Para tratar la siguiente tabla:

- 1.- Aprobación Acta anterior
- 2.- Informe y Rendición de cuentas año 2013
- 3.- Presupuesto Anual 2014
- 4.- Varios

Luis A. Llano Navia
Presidente

95.1 FM
RADIO 10
En las 10 comunas del Valle de Aconcagua
LA RADIO DE DIARIO EL TRABAJO

REMATE

Ante 1° Juzgado de Letras de San Felipe, Molina N° 2, el día 05 Marzo de 2014, a las 11 horas en Local del Tribunal, se subastará inmueble denominado Lote N° 6, ubicado en Sector Las Coimas Comuna de Putaendo, que se individualiza en el plano de subdivisión protocolizado en la Notaria de Putaendo bajo el N° 34 de 6 de Agosto de 1984, inscrito a fojas 541 N° 509 del año 2005 del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de Putaendo y de los derechos de aguas correspondientes a 0,2 acciones para el regadío del inmueble denominado Lote N° 6 que se extraen del Río Putaendo a través del Canal Encón, Calle Larga, inscritos a fojas 171 N° 210 del Registro de Propiedad de Aguas del año 2005 del Conservador ya mencionado. La propiedad y los derechos de aguas se rematarán conjuntamente en el mínimo de \$61.743.089.- Precio se pagará al contado, dentro de tercero día. Interesados deberán acompañar valedista bancario, o depósito en cuenta corriente del Tribunal, por el 10% del mínimo. Gastos cargo subastador. Así está ordenado en juicio hipotecario "SCOTIABANK CHILE con FERNANDEZ VASQUEZ, PAULINA", Rol N° 1287-2011. Bases y antecedentes en expediente. Secretaria.

Bomberos andinos conocieron alcances de Expansión Andina 244

LOS ANDES.- Miembros de las seis compañías de Bomberos de Los Andes, asistieron el sábado 25 de enero en una nueva jornada de diálogo participativo con la comunidad respecto del desarrollo futuro de la División, la provincia y sus vecinos. La exposición estuvo a cargo del Gerente de Infraestructura del proyecto, Amilcar Viviani, quien comentó los diferentes alcances técnicos del proyecto y respondió dudas a los presentes.

Según Manuel Rivera, Director de Desarrollo Comunitario de Codelco Andina, «estas instancias permiten el mejor entendimiento de un proyecto ingenieril, construido en un lenguaje técnico, muchas veces poco cercano y entendible», y agregó que «utilizando una comunicación más simple y universal esperamos acercar los alcances del 244 a la comunidad, pudiendo así desmitificar, aclarar y despejar dudas

para generar una línea base en su entendimiento». A su vez, Rivera destacó que «buscamos generar una valiosa retroalimentación con los más importantes actores y estamentos de la comunidad para escucharlos, conocer sus opiniones, inquietudes y preocupaciones; tomarlas e incorporarlas para hacernos cargo y, en su gran mayoría, despejarlas durante la misma jornada».

Por esto último es que, en una dinámica de mesas de trabajo, los miembros de las distintas compañías pudieron plasmar sus inquietudes y sugerencias técnicas y personales en torno a la Expansión Andina 244, lo que será llevado a un informe que será trabajado en base al principio de colaboración y cooperación permanente que Codelco establece con la comunidad para construir juntos el desarrollo de todos los vecinos.

El Superintendente del Cuerpo de Bomberos, Fran-



Miembros de las seis compañías de Bomberos de Los Andes, asistieron el sábado 25 de enero en una nueva jornada de diálogo participativo sobre el Expansión Andina 244.

cisco Castillo López, valoró esta instancia de diálogo con la empresa, «pues pu-

dimos sostener conversaciones y concretar ideas importantes respecto al pro-

yecto, y nuestra idea es mantener esta comunicación para revisar los temas

relacionados con lo que nos relaciona como cuerpo bomberil».



Centro Médico - Odontológico

SE-DENT

Servicio Especialidades Médicas y Dentales



NEUROLOGIA INFANTIL

Dra. Pamela Bravo P.

U. de Chile
(Post Grado)

- Cefaleas
- Migrañas
- Síndrome Déficit Atencional
- Hiperactividad
- Trastornos del Aprendizaje y/o Lenguaje
- Trastornos del Espectro Autista
- Retraso del desarrollo psicomotor
- Enfermedades Neuro Musculares
- Parálisis Cerebral



¡Cuenta con Nosotros!
Implantes Dentales

Los Implantes de Titaneo son la mejor opción cuando se han perdido piezas dentales

SAN FELIPE

Prat 585

Fono: 535469 - 910900 - 506218

www.sedent.cl

LOS ANDES

Esmeralda 246

Fono 294950

Colectivo Cultural de Jóvenes realiza muestra artística este sábado

Instancia de encuentro de jóvenes y adolescentes, que busca rescatar los sanfelipeños talentosos que muchas veces se pierden producto del consumo de drogas y alcohol, nació a propósito de la muerte de Germán Vergara, el joven estudiante que no pudo vencer la leucemia. Una invitación abierta a la comunidad, para que se acerque este sábado a la Plaza Cívica de San Felipe, está realizando el Colectivo Cultural Bombi,

donde realizarán una muestra de distintas actividades artísticas, a partir de las 17:00 horas.

La actividad, encabezada por Fernanda Toledo, Francesca Urra y Antonia León, da cuenta de un trabajo iniciado hace algún tiempo, cuando un grupo de amigos de Germán Vergara, fallecido el 1º de junio de 2013 producto de una Leucemia Linfoblástica Aguda; se animó a rendirle tributo desarrollando

una instancia que además de reunirlos periódicamente, les permitiera apoyar a los jóvenes de la comuna, especialmente a aquellos más vulnerables.

Según explicó Antonia León, la actividad de este sábado considera exposición de pintura, fotografías, además de presentaciones de break dance, bandas locales, entre otras instancias artísticas.

«Esta iniciativa surgió de un grupo de amigos, somos estudiantes de enseñanza media y universitaria y queremos hacer un cambio en San Felipe. Esperamos que más gente se sume, porque actualmente somos 16 y si alguien se anima, puede acercarse este sábado a la Plaza Cívica», señaló Antonia. Añadió que «queremos que los jóvenes le saquen provecho a su talento, que no lo desperdicie, y por eso los invitamos a sumarse a esta iniciativa que surgió luego de la muer-



Fernanda Toledo, Francesca Urra y Antonia León, integrantes de Bombi Cultural.

te de nuestro amigo Germán, quien murió el año pasado y que siempre nos instó a realizar actividades en ayuda de los jóvenes vulnerables, así como a traba-

jar por la cultura de San Felipe».

La invitación entonces es abierta, para que los interesados en sumarse a este colectivo cultural se acer-

quen a la Plaza Cívica este sábado, así como todos quienes deseen disfrutar de las distintas expresiones artísticas de jóvenes talentos sanfelipeños.

ist Requiere para su Agencia Zonal Aconcagua:

MÉDICO GENERAL

Para su Centro de Atención Integral de San Felipe y Los Andes requiere Médico Cirujano para atención primaria de policlínico y urgencia

Requisitos:

- Título Profesional de Médico General
- Horario diurno de Lunes a Viernes y/o turnos de llamado.

Interesados enviar Curriculum Vitae a: claudio.sanhueza@ist.cl

EDUCACIÓN PARA TODOS
GRATUITA Y DE CALIDAD

“**Toda mi educación la hice en escuelas municipales. La educación municipal me entregó herramientas para forjar mi futuro**”

Marjorie Riquelme
Enseñanza Básica: Escuela Bernardo O'Higgins
Enseñanza Media: Liceo Dr. Roberto Humeros
Profesora Escuela República Argentina.

a mi la #educaciónmunicipal

¡MATRICÚLATE AHORA!

Infórmate llamando al 2510144 o visita www.daem.cl

ELIGE PREVENIR

en el campo y evitarás el **Hanta**

Salud Responde 600-360-7777 www.saludresponde.cl

Avanza con todos

ELIGE PREVENIR en el campo y evitarás el **Hanta**

- Ventila por 30 minutos lugares cerrados por mucho tiempo.**
- Desratiza y sella tu vivienda y bodega. Mantén el exterior libre de malezas.**
- Corta a ras de suelo pastizales cercanos.**
- Mantén la basura en recipientes cerrados o enterrada si es necesario.**
- No mueras zorro, culebras ni lechuzas, ya que te protegen de los roedores.**
- Evita recoger frutas silvestres. Pueden estar contaminadas.**

Segunda Feria Saberes y Sabores deleitó con el pastel de choclo y humitas

PUTAENDO.- La segunda versión de la feria de gastronomía y artesanía tradicional denominada 'Saberes y Sabores', organizada por el Centro de Desarrollo y Expresión Cultural de Rinconada de Silva, sorprendió a todos los presen-

tes con el exquisito pastel de choclo y las humitas.

Artesanos, pintoras, floristas y por supuesto un importante número de personas que prepararon una gran cantidad de pastel de choclo y humitas, se reunieron en la Plaza Fernando Aldunce de

Rinconada de Silva este domingo para iniciar esta segunda feria costumbrista, misma que resultó todo un acierto, pues permitió no tan sólo tener expositores, sino que muchas personas disfrutaron del arte culinario con nuestras comidas típicas



Muchos se reunieron en la Plaza Fernando Aldunce de Rinconada de Silva este domingo, para disfrutar de los sabores en esta segunda feria costumbrista.



La segunda versión de la feria de gastronomía y artesanía tradicional denominada 'Saberes y Sabores', sorprendió a todos los presentes con el exquisito pastel de choclo y las humitas.

en la hermosa plaza de Rinconada de Silva, mientras que otras personas encargaban el pastel de choclo y las humitas y llevarlo hasta sus casas para compartirlo en familia.

Sin lugar a dudas el CDECRDS sigue mostrando

su importante trabajo, no tan sólo cultural, y como lo señaló su Presidente Gemma Lepe, estas pequeñas actividades no tan sólo han permitido potenciar más la localidad de Rinconada de Silva, sino que han sido la oportunidad precisa para

que esforzados artesanos y vecinos puedan exponer y mostrar sus productos, y en este caso, sus exquisitas recetas campestres, por lo que estas actividades se mantendrán, a lo menos durante lo que queda del verano. **Patricio Gallardo M.**

95.1 FM

RADIO



En las 10 comunas del Valle de Aconcagua

.....
SOMOS LA REVELACIÓN DE 2013

95.1

Frecuencia Modulada

Salinas 348 - Fono: 2 51 52 44 - Twitter: @laradio10

Termina construcción de pozo en el Fiscal para seguir con Municipal

Terminado se encuentra el pozo que Quinta Empresas construyó en el Estadio Fiscal, cuyas obras comenzaron este lunes y que ya permite contar con agua para ser utilizada en estas instalaciones. Así lo dio a conocer el Alcalde Patricio Freire, quien se trasladó nuevamente hasta las obras, para ver en terreno los trabajos y explicó que las pruebas de bombeo se realizarán este fin de semana, lo que permitirá dejar habilitado el pozo desde esa fecha.

Con la construcción de este pozo y especialmente con la profundidad que se alcanzó, las instalaciones contarán con una importante cantidad de agua, alcanzando 75 metros por segundo del recurso hídrico. Con este pozo terminado, la empresa se traslada-

ba en horas de la tarde de este martes hasta el Estadio Municipal, para ejecutar el mismo trabajo en estas instalaciones y dotar de agua el principal recinto deportivo de la comuna, que producto de la escasez hídrica ha visto afectado el normal riego del pasto.

«Desde aquí nos vamos al Estadio Municipal para hacer estos pozos, en este lugar también se va a hacer la profundización a 50 metros y así podemos tener la seguridad de agua para el recinto deportivo y ya no tener la crítica del pasto seco. Contar con esta agua también permitirá llenar los camiones aljibes y regar las avenidas de nuestra comuna, que también se han visto afectadas por la falta de agua», dijo el Alcalde Freire.



Con la ejecución de estas obras, se ve de manera concreta la gestión que ha realizado el Alcalde Patricio Freire, la que tiene como objetivo mejorar la calidad de vida de los vecinos y cambiarle la cara a la comuna de San Felipe.

Gobernación y Carabineros coordinan seguridad para juego Uní-Iquique

Con el fin de garantizar las medidas de seguridad que sean necesarias para el desarrollo del partido que jugará Unión San Felipe con Deportes Iquique este miércoles 29 de enero a las 20:30 horas, por Semifinales de Copa Chile, la Gobernadora Provincial Patricia Boffa se reunió con el Prefecto de Carabineros de Aconcagua, Coronel Marceo Durán.

La reunión de coordinación, permitió revisar las medidas que están relacionadas a los efectos de seguridad, tanto al interior como exterior del recinto deportivo.

Entre lo acordado, informó la Gobernadora Boffa está el aforo para el partido, que de acuerdo a la resolución emitida por la Gobernación, será de 3.500 personas, a esto se suma la presencia de 35 Guardias de seguridad, 100 vallas papales y la venta de entradas al partido se efectuará hasta tres horas antes del inicio del encuentro.

Al término de la reunión, Marceo Durán indicó que la cita con la Gobernadora se centralizó en tomar y revisar cada una de las medidas de seguridad.

«Si bien se jugará con Iquique, se trata de un

partido de semifinales, donde puede acudir una gran cantidad de público, por lo mismo, como Carabineros debemos garantizar la seguridad del encuentro». En tanto, la Gobernadora Boffa reiteró que para cualquier tipo de evento deportivo, sea este de menor o alta convocatoria, se debe cumplir con lo que establece la Ley Estadio Seguro.

«Nos preocupa la seguridad de cada una de las personas y de las familias que acuden al estadio, como autoridad de la provincia, lo que pretendemos es que cualquier partido,



Al término de la reunión, Marceo Durán indicó que el encuentro con la Gobernadora se centralizó en tomar y revisar cada una de las medidas de seguridad.

tengan las características medidas que se requieran que brille y no otras acciones». que sean, cuenten con las para que sea el fútbol el

CONTRATE *Publi-reportajes empresariales*

Fono: 2343172 miguel.juri@eltrabajo.cl

Tres detenidos por microtráfico de pasta base en Llay Llay

En libertad, aunque citados al Tribunal de Garantía, quedaron tres sujetos implicados en el delito de Microtráfico de pasta base de cocaína, en la comuna de Llay Llay. La información entre-

gada por Carabineros, indica que a eso de las 21:00 horas del lunes, en el marco de un servicio de patrullaje policial preventivo por el sector de Las Palmas, fueron sorprendidos tres indi-

viduos en actitudes sospechosas, por lo que se procedió a realizarles un control de identidad.

Según indicó el Capitán Alfredo Castillo, «una de estas personas realizaba una transacción de pasta base de cocaína, junto con otros dos individuos».

Fue entonces que a dos metros de distancia, personal policial encontró junto a un árbol, una bolsa contenedora de 72 papelillos de pasta base de cocaína. Producto de lo anterior, se realizó la detención de los tres sujetos, identificados como L.G.E.; L.S.C. y M.P.P., quienes fueron puestos a disposición del Ministerio Público, pero por orden del Fiscal de Turno se les dejó en libertad, aunque citados al Tribunal de Garantía, donde deberán comparecer por su responsabilidad en el delito de Microtráfico de drogas.



Esta es la droga incautada a los tres micro-trafficantes en Llay Llay.



Pedro Alejandro Calderón Gamboa decidió acabar con su vida en su casa de habitación en la 21 de Mayo. (Foto referencial)

Obrero de 66 años se suicidó en sector 21 de Mayo

El tercer episodio de suicidio, en menos de una semana, quedó al descubierto la mañana de ayer en un domicilio del sector 21 de Mayo, siendo la víctima un hombre de 66 años de edad, identificado como **Pedro Alejandro Calderón Gamboa**. Según informó Carabineros, el cuerpo sin vida de este vecino sanfelipeño fue encontrado pasadas las 06:00 horas de ayer, colgando de una viga del domicilio donde habitaba, sin existir mayores antecedentes acerca de los motivos por los cuales tomó esta drástica determinación.

«Esta persona habría sido sacada por sus mis-

mos familiares, que intentaron reanimarlo, pero lamentablemente esta persona estaba muerta. Sobre los motivos para tomar esta drástica determinación, no manejamos información, pues como procede en estos casos corresponde adoptar el procedimiento a la PDI», señaló el Capitán Alfredo Castillo.

Efectivamente, al lugar concurrió personal de la Brigada de Homicidios de la PDI, que adoptó el procedimiento de rigor, realizando peritajes externos al cadáver, descartando la intervención de terceros en la muerte de este malogrado vecino. El cuerpo en todo caso, fue remitido al Servicio Médico Legal de

San Felipe, para la práctica de la autopsia de rigor, que permitirá establecer con claridad las causas del deceso, aun cuando se habría señalado que correspondería a asfixia por ahorcamiento.

Cabe consignar que este es el tercer suicidio que se registra en la zona en menos de una semana. A fines de la semana pasada, un menor de once años falleció luego de colgarse de la ventana de su dormitorio, el domingo en tanto quedó al descubierto el suicidio de un trabajador de 41 años, en tanto que ayer se registró este episodio, que tiene como víctima a Don Pedro Calderón Gamboa.



PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14 VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU

MIÉRCOLES 29 DE ENERO

08:00	Siempre Juntos «El Matinal del Valle»	19:00	Grandes Películas, Cantinflas (rep)
12:00	Dibujos Animados	21:00	Arcatel Noticias
12:30	Cocinando con José Andrés	21:30	VTV Noticias Ed. Central
13:00	Al Sur del Mundo	22:10	VTV Tiempo
14:00	VTV Noticias Ed. Mediodía	22:15	Desde El Alma, lo mejor
14:40	Música en VTV2	00:00	VTV Noticias Ed. Noche
15:00	Novasur	00:35	Siempre Juntos (rep)
17:00	Música en VTV2	01:10	Finalización de Transmisión para señal abierta
18:30	VTV Noticias Ed. Tarde		

PROGELEC



CAMIÓN GRÚA CAMA



**PARA TRANSPORTE DE VEHICULO
CAMIÓN GRÚA - ARRIENDO MINI EXCAVADORA
ANALIZADOR DE RED ARMÓNICOS, MEDICIÓN DE TIERRAS Y GEOLÉCTRICO
Montaje e Instalación Eléctrica A.T.B.T., Bomba Superficie y Pozo Profundo**

- Postación
- Trabajos en altura máxima 18 Mts.
- Montaje Industrial
- Letreros propaganda y otros
- 2-7 toneladas
- Podas
- Traslado de maquinaria
- Contenedores

Certificado por



LLAMAR FONOS: 514471 - 512759

FREIRE 227 - SAN FELIPE



Sujeto robaba a quien fuera con extrema violencia:

Cae 'El Pancho' acusado de violentos atracos a mano armada

El Tribunal de Garantía decretó la medida cautelar de Prisión Preventiva, para un sujeto identificado como **Francisco Ruiz Luengo**, Alias 'El Pancho, por su responsabilidad en la comisión de al menos cinco hechos delincuenciales, varios de ellos asaltos a mano armada, perpetrados en la comuna de San Felipe. Se trata del mismo sujeto detenido la tarde del lunes por asaltar a un joven en Villa 250 Años, donde 'El Pancho' registra domicilio.

AMPLIO HISTORIAL

Debido a que este individuo tenía dos órdenes de detención por su comparencia en juicios en su contra, así como también había antecedentes por su responsabilidad en otros delitos cometidos anteriormente, el Fiscal Osvaldo Basso procedió a formalizar investigación por su autoría en estos otros hechos ilícitos, bastante violentos por lo demás. Según informó el Fis-

cal Basso, 'El Pancho' fue formalizado por su responsabilidad en el delito de Recepción, ocurrido en agosto del año 2013, donde mantenía para la venta una motocicleta marca Honda; así como por un robo con violencia e intimidación, en contra del conductor de un taxi a quien intimidó con su arma de fuego, hecho ocurrido el 24 de diciembre de 2013.

El día 25 de diciembre, incluso empleando las mismas vestimentas, este sujeto intimidó a cuatro jóvenes, disparando al aire, pero también baleando a uno de ellos en el estómago y a otro en un pie.

En enero de este año, específicamente el día 26, este sujeto intimidó a otra víctima, a quien le sustrajo su camioneta, actuando en compañía de dos mujeres, con quienes se fugó en la camioneta, se dirigió a la bomba de bencina Copec de la entrada de San Felipe y posteriormente, al ver la

presencia policial, concurrió en el vehículo sustraído hasta Villa 250 Años, donde dejó abandonada la camioneta.

Del mismo modo, fue formalizado por un quinto delito, correspondiente a un Robo con violencia, perpetrado en Villa 250 Años, golpeándolo con un objeto contundente, lo que fue observado por Carabineros, que procedió a su detención en un operativo que no estuvo exento de complicaciones.

El Fiscal Basso señaló que este sujeto además registraba órdenes de detención por no comparecer en audiencias judiciales por otros ilícitos investigados, referidos a la recepción de especies robadas y un delito de lesiones. Por este motivo, se fijó audiencia para el mes de marzo.

«Acá se logró la detención de este imputado, básicamente gracias a un buen trabajo policial, estableciendo que participó en ro-

bos con intimidación y violencia, por un buen trabajo de la SIP de Carabineros, así como de la Brigada de Investigación Criminal en el caso del delito de recepción. En consecuencia, todos los organismos que participan, generaron los antecedentes suficientes para lograr las órdenes de detención y ahora, proceder a su formalización», señaló el Fiscal Basso.

MUY VIOLENTO

Debido al hecho que este individuo ha actuado con extrema violencia en la comisión de ilícitos, lo que hace presumir que es un peligro para la seguridad de la sociedad y atendido el peligro de fuga al no presentarse éste a las audiencias judiciales, el Tribunal de Garantía resolvió decretar en su contra la medida cautelar de Prisión Preventiva.

En el caso del asalto al taxista y como una manera de corroborar la peligrosidad de 'El Pancho', el fiscal



NO MÁS ATRACOS.- Este es 'El Pancho', autor de una serie de asaltos a mano armada, donde incluso en una oportunidad no dudó en disparar a quemarropa contra dos de sus víctimas.

exhibió ante el tribunal un video que muestra el momento exacto en que este individuo asaltó a un taxista sanfelipeño. El sujeto abordó el vehículo y con un arma de fuego en la mano, le exigió al conductor el dinero, golpeándolo con la pistola y actuando con ex-

trema violencia, sin darse cuenta que en la parte trasera del vehículo iba un pasajero. Precisamente el ocupante de este taxi, sacó su celular y comenzó a grabar la escena, la que ratifica los dichos del fiscal en cuanto a lo agresivo y peligroso que es este individuo.

Otra vez incidentes en Villa 250 Años:

Más de 30 personas atacan a Carabineros para evitar detención de 'El Pancho'

Daños a los vehículos policiales y personal lesionado, fue el saldo del operativo policial que debió desplegar personal de Carabineros de la Segunda Comisaría, para lograr la detención de **Francisco Ruiz Luengo**, Alias 'El Pancho', tras ser denunciado por un nuevo asalto.

Según informó el Capitán Alfredo Castillo, Comisario (S) de Carabineros de San Felipe, pasadas las 17:00 horas del lunes, ingre-

Operativo iniciado a propósito de una denuncia por robo al interior del sector poblacional, derivó en un ataque a pedradas, botellas y palos contra personal de Carabineros.

só un llamado telefónico a la Central de Comunicaciones, Cenco Aconcagua, manifestando una persona que dos individuos, uno apodado 'El Pancho' y el otro 'El Punto', quienes son conocidos por el personal policial, estaban asaltando a un jo-

ven al interior de la Población 250 años, específicamente en Calle Nueve con Pasaje Estadio, motivo por el cual concurrieron patrullas de servicio.

Una vez en el lugar, los funcionarios policiales divisaron en Calle 7 con Calle 9 a uno de los individuos antes indicados y coincidente con las características de vestimentas y físicas entregadas por la Central, mismo que fue identificado como 'El Pancho', quien al ver la presencia policial intentó huir, dejando a la víctima en el lugar sin polera y descalzo.

Fue entonces cuando comenzó la batahola, porque vecinos y personas que se encontraban en el lugar, al ver que personal policial pretendía capturar a 'El Pancho', se abalanzaron contra los funcionarios de la Segunda Comisaría, que en



Este es uno de las radiopatrullas que resultó con el vidrio posterior destruido.

Calle 9 con Calle 1, lograron detener a este individuo, pese a que una gran cantidad de personas trataba de evitar el accionar policial.

«Personas que estaban el lugar comenzaron a lanzar objetos contundentes al personal policial, consistentes en piedras, palos y botellas, con la clara intención de que estos no lograran la captura del individuo, ade-

más de abalanzarse sobre el personal de Carabineros que procedía a la detención, a fin de frustrar el accionar policial», relató el Capitán Castillo.

Mientras dos vehículos policiales resultaron con sus vidrios quebrados, cinco funcionarios policiales resultaron con erosiones y magulladuras, producto del ataque de

unas 30 personas, que en definitiva fue la que participó del ataque a los policías, en defensa del famoso y al parecer, también querido en Villa, Francisco Ruiz Luengo. El Capitán Castillo afirmó que en la oportunidad eso sí, no se registraron disparos, no hubo pérdida ni rompimiento de armamento o munición.



El Capitán Alfredo Castillo, señaló que en la oportunidad no hubo disparos.

Camioneta se desenganchó y estuvo cerca de originar tragedia

PUTAENDO.- Una camioneta que se encontraba estacionada y que por causas que no están claras se desenganchó, estuvo cerca de originar una tragedia luego que fortuitamente una mujer y su pequeño hijo estuvieran a centímetros de haber sido alcanzados por el móvil, que fuera de control impactó contra el muro de una vivienda en Calle San Martín.

Pasadas las 12:30 horas de este martes, la camioneta Chevrolet Combo patente UZ-35-96 fue dejada en Calle José de San Martín en las cercanías del Centro de Estudio y Trabajo de Gendarmería, mientras que su conductor se dirigía a realizar al-

gunos trámites al Tribunal de Putaendo.

Repentinamente y según señaló la señora Jéssica González, testigo directo del hecho, se percató que la camioneta comenzó a avanzar hacia atrás por Calle San Martín y primeramente pensó que el conductor estaba maniobrando cuando el móvil comenzó a tomar más velocidad y atravesó la calle y en ese preciso momento una mujer con su pequeño hijo caminaban por la vereda poniente de Calle San Martín en dirección a la alameda, la que alcanzó a tomar al pequeño en brazos y por segundos evitó que la camioneta los atropellara, lo

que la testigo calificó como un hecho que pudo haber ocasionado una tragedia irreparable.

La camioneta ocasionó daños menores en el portón de la vivienda de la señora Gladys González. Carabineros llegó al lugar y luego de varios minutos, el propietario del vehículo identificado como Omar Cruz Aguirre, domiciliado en la comuna de Estación Central en la Región Metropolitana, también se presentó en el lugar y se manifestó sorprendido por lo ocurrido, asegurando que había dejado su vehículo enganchado y con el freno de mano puesto y una vez que Carabineros le informó de la situación vi-



La camioneta ocasionó daños menores en el portón de la vivienda de la señora Gladys González.

vida por los afectados y tomando en cuenta la gravedad de los hechos, quedó citado al Juzgado de Policía

Local de Putaendo, pues según informó Carabineros, si bien es cierto se trató de un hecho fortuito, co-

rresponde informar y dar cuenta al tribunal por los hechos ya conocidos.

Patricio Gallardo M.

Alarma generó explosión de cámara de alcantarilla al interior de restaurante

LOS ANDES.- Gran alarma causó la explosión de la cámara de una alcantarilla al interior de un restaurante del centro de Los Andes. La emergencia se produjo faltando pocos minutos para las 13:00 horas de este martes, cuando producto de la acumulación de

gases orgánicos en el interior del ducto de alcantarillado, se produjo una explosión que hizo saltar la tapa de la cámara, ubicada en el interior del Restaurante Talento y Sabor, en Calle Papudo N° 510.

Afortunadamente no hubo personas lesionadas

ni tampoco mayores daños en el local. Sin embargo, ante la posibilidad de que se produjeran nuevas explosiones, concurrió la unidad especializada de la Segunda Compañía de Bomberos, quienes verificaron la acumulación de gases en las alcantarillas del sector, procediendo a una ventilación de estas.

Acerca de esta emergencia, el Teniente 2° de la Segunda Compañía, Hugo Covarrubias, señaló que la explosión se debió a la acumulación de gas en una cámara del alcantarillado, provocando algunos daños menores en la techumbre.

«La gente nos indicó también que se sentía un fuerte olor a gas en la calle, se monitoreó toda la cuadra y se procedió a hacer un lavado de cámara», agregó. El oficial atribuyó la explosión a la falta de limpieza de



El oficial atribuyó la explosión a la falta de limpieza de la cámara por parte de los dueños del restaurante.

la cámara por parte de los dueños del restaurante. En tanto, un testigo de la explosión, Manuel Ortiz, dijo que

iba pasando por fuera del restaurante sintió una fuerte explosión, «pero al darme vuelta me di cuenta que

había humo y polvo adentro del restaurante y que la tapa se había salido y pegó en el techo».



Alarma causó la explosión de la cámara de una alcantarilla al interior de un restaurante del centro de Los Andes.

¿Quiere dar solidez a su marca?



Hágase socio de marcas sólidas

CARLOS CONDELL
731 SAN FELIPE
TELÉFONO/FAX:
51 42 38

WWW.RADIOCARNAVAL.CL

Él mismo construyó el mueble 'para venderlo': Reo trató de fugarse de la cárcel escondido en el interior de un sofá

LOS ANDES.- Un recluso de la cárcel de Los Andes, intentó fugarse del penal ocultándose en el interior de un sofá, siendo finalmente descubierto por un suboficial de guardia de Gendarmería. El recluso, identificado como **Alejandro Manuel Espinoza Maturana** (37), quien se encuentra recluido en el penal andino por un delito de Robo con intimidación, debiendo cumplir su condena recién en septiembre del año 2027, descuenta una condena que le fue impuesta por el Tribunal Oral en lo Penal de San Felipe.

NACE LA IDEA

A fin de matar el tiempo, Espinoza comenzó a trabajar en los talleres del penal fabricando muebles, los cuales posteriormente son comercializados al público en el exterior. De esta manera urdió la idea de poder ocultarse en la estructura de un sofá, de un total de cuatro que le habían mandado a fabricar. Fue así que el día

sábado pasado el reo se las ingenió para ocultarse en el interior de la estructura del mueble y así salir del penal.

Sin embargo, cuando el mueble era sacado por otros cuatro internos, el suboficial de guardia notó que era más pesado que lo normal y levantando por cuatro personas, ante lo cual entró en sospechas y lo envió al hall para su revisión. Fue así que el personal de guardia al abrir la tela en la parte posterior, se encontró con el reo enrollado en posición fetal. De inmediato fue sacado y enviado de vuelta al penal, aplicándosele las sanciones correspondientes.

El Alcaide (S) del Centro de Cumplimiento Penitenciario, Capitán Valdés, indicó que el recluso fabricó un total de cuatro sofás, dos de los cuales fueron retirados el 20 de enero y los dos últimos debían salir el sábado pasado.

El jefe carcelario dijo que al suboficial a cargo de supervisar la salida de los

muebles le llamó la atención que estos dos últimos fueran sacados entre cuatro personas, en circunstancias que los primeros fueron retirados por dos personas solamente y eso lo hizo entrar en sospechas.

«Llamó la atención el hecho que fuera tan pesado el sofá y de esa manera al momento de revisarlo se encuentran con los pies de la persona al interior, causando la natural conmoción y luego retirándolo para derivarlo a la enfermería del penal, donde es atendido para posteriormente quedar en celda de aislamiento», informó el Capitán.

El oficial precisó que el recluso estaba recostado en el sobre la base del sofá, «pero la madera incluso estaba un tanto agujereada para alivianar peso».

El capitán indicó que a la hora en que ocurrió el intento de fuga al interior del penal, se encontraba el personal del Tribunal de Garantía, encabezado por la Jueza Carolina Encalada



LO PILLARON.- En este sofá intentó escapar Alejandro Manuel Espinoza Maturana del interior de la cárcel de Los Andes.



CASI LO LOGRA.- En ese diminuto espacio el privado de libertad fue descubierto en posición fetal por personal de Gendarmería.

Cuando el abuelo transitaba en su bicicleta por Calle Papudo: Auto que irrespetó Disco Pare atropella a un Adulto Mayor

LOS ANDES.- Afortunadamente con lesiones leves resultó un adulto mayor que fue atropellado cuando circulaba en su bicicleta por Calle Papudo la tarde de este martes. La víctima identificada como **Mario López Díaz** (68), quien se dirigía por esa arteria en di-

rección al norte y al llegar a la esquina con Freire fue colisionado por un automóvil Chevrolet Spark, conducido por **Francisco Donoso** (70), quien no respetó el disco pare existente en ese cruce.

Producto de lo anterior, el ciclista cayó al piso golpeándose contra el pavi-

mento, a raíz de lo cual resultó con algunos hematomas y lesiones menores. Testigos llamaron a una ambulancia del Samu, que lo trasladó hasta el Servicio de Urgencia del Hospital San Juan de Dios, mientras Carabineros adoptó el procedimiento de rigor.



Mario López Díaz fue llevado hasta el Servicio de Urgencia del Hospital San Juan de Dios, mientras Carabineros adoptó el procedimiento de rigor.

realizando la visita semanal de cárcel, «por lo que una vez que se les dio la salida a ellos, se cerró el penal para proceder con un censo, se contó cada uno de los dormitorios y se estableció que no habían más personas ausentes».

TODOS AISLADOS

Agregó que se dio el aviso correspondiente al Fiscal de Turno Alberto Gertosio y a las autoridades regionales de Gendarmería, informando que fue descubierto este recluso. Asimismo, dijo que en primera instancia se entrevistaron con los cuatro internos que iban cargando el sofá en el entendido que algo podrían saber de esta fuga, «ya que estas situaciones no son al azar y tampoco son de un minuto para otro, y por ser colaborado-

res, fueron derivados junto al recluso a una celda de aislamiento».

Luego de ello y como medida de seguridad, los cinco internos fueron enviados al Centro de Cumplimiento Penitenciario de Valparaíso. Los otros involucrados fueron identificados con las iniciales J.E.S.C., M.I.R.S., A.P.E.A. y J.C.F.A., quienes cumplen condenas por diversos delitos como Robo con fuerza en las cosas; Robo en lugar no habitado; Robo con violencia; Robo con intimidación y Robo en lugar habitado.

El oficial manifestó que por lo menos en los últimos cinco años no habían tenido un intento de fuga de estas características, «pero si lo hubiera logrado habría sido un escape bastante lla-

mativo y a la vez preocupante, pero los controles en el penal están funcionando adecuadamente y esto impidió que el recluso cumpliera con su cometido».

Comento además que eran los propios familiares del interno quienes venían a retirar el sofá, por lo que se presume que era una fuga muy planificada con antelación. Relató que antes de proceder a la revisión, se le consultó a los internos que trasladaban el sofá por el fabricante, «pero este no aparecía por ninguna parte y ellos se pusieron extremadamente nerviosos e incluso uno llegó a argumentar que estaba durmiendo, entonces se entiende desde ese punto de vista que algo sabían y todos estos elementos llevaron a sospechar».

td trabajo deportivo

por Jorge Vega Oses

El Uní buscará dar el primer paso hacia la Final de la Copa Chile

Esta noche a las 20:30 horas, Unión San Felipe jugará ante Deportes Iquique el primer duelo de la llave de Semifinales de la Copa Chile. Para la escuadra sanfelipeña es fundamental lograr un triunfo, mismo que le permitirá ir con mayor

tranquilidad a la revancha que se jugará en el norte. «Deberemos salir a buscar el partido, hay que hacerlo porque estaremos en nuestro estadio», comentó a **El Trabajo Deportivo** el lateral Martín Ferreira, que confía plenamente en que el

triunfo puede quedar en el Valle de Aconcagua. «Estamos convencidos en lo que tenemos que hacer, además llegamos tranquilos al partido porque pasamos por un muy buen momento», agregó el charrúa.

Quien también se refirió al cotejo de hoy, fue el volante Adolfo Lima, quien se encuentra completamente recuperado de su lesión y verá acción desde el minuto inicial frente a los 'Dragones Celestes'. «Llegaré muy bien al partido, Iquique es un rival difícil al que hay que respetar, pero nosotros tenemos lo nuestro, que es muy bueno», nos dijo Lima, que agregó. «Estamos seguros que podremos hacer pesar nuestra condición de local para poder dar un paso que nos permitirá llegar a la Final de la Copa Chile».

El defensa Martín Ferreira, estará dentro de los titulares en el duelo de esta noche ante Deportes Iquique.



Con su fuerza y velocidad, Lima buscará ser un factor de desequilibrio en el duelo de esta noche.

En relación a las debilidades del rival, Adolfo Lima, analizó «ellos desprotegen mucho las bandas, porque su laterales suben constantemente, por lo que intentaremos sacar ventaja con nuestra velocidad. Somos un equipo que trabaja

muy bien y llegamos muy bien en todos los sentidos al partido de mañana (hoy)», explicó el veloz y talentoso jugador del uní. El árbitro del encuentro será Jorge Osorio. Las entradas se venderán en las boleterías del Estadio Municipal y el va-

lor de los boletos para el importante partido serán los siguientes:
Pacífico (local) \$ 4.000.
Galería Norte (local) \$ 4.000.
Galería Andes (visita) \$ 4.000.
Marquesina \$ 8.000.

Aconcagua comienza a dominar en la Liga Vecinal

Cuando ya han pasado tres jornadas desde que comenzó a jugarse el torneo para jugadores mayores de 55 años en la Liga Vecinal, la oncena de Aconcagua comienza a solidificar su campaña y tempranamente puso sobre la mesa sus credenciales como favorito para quedarse con el torneo de la temporada estival que se disputa en la cancha Parrasía.

En la fecha pasada los

aconcaguinos se impusieron en un ajustado y entretenido partido a Unión Esfuerzo por 3 a 2, resultado que les permite ponerse en lo más alto del certamen, aunque todavía no se puede aventurar nada porque al certamen le quedan muchas fechas por delante. La tercera jornada también dejó como punto destacado el renacer de Mueblería Ferrada, que volvieron a ser el cuadro poderoso de

siempre al golear a Villa Argelia, por 4 a 0. Con este triunfo los mueblistas esperan enmendar el rumbo para dar la lucha por el campeonato de verano 2014.

Resultados:

Unión Esfuerzo 2 – Aconcagua 3; Resto del Mundo 1 – Carlos Barrera 0; Mueblería Ferrada 4 – Villa Argelia 0; Barcelona 0 – Unión Esperanza 2.



En la competencia veraniega sólo participan jugadores que hayan pasado la barrera de los 55 años.



El básquetbol U-17 de San Felipe buscará hacer historia en el Nacional U-17, que se juega en Achao.

San Felipe comienza ganando en el Nacional U-17

Ayer el básquetbol sanfelipeño nuevamente tuvo motivos para festejar, porque la Selección Femenina U-17 se impuso con claridad a Valdivia por un abultado marcador de 67 a 40, en el estreno del Nacional de esa

categoría que durante esta semana se jugará en la localidad de Achao. El torneo reunirá a las selecciones de Iquique, Valparaíso, Santiago, Temuco, Valdivia, Castro, San Felipe y el combinado anfitrión, los que lucharán por convertirse en el

mejor quinteto de la serie del país. En la jornada de hoy el cuadro dirigido por Rodrigo Marianjel, tendrá que jugar dos partidos el primero a las 9:00 horas ante Achao y en la tarde se medirán con Iquique.

Horóscopo

por Yolanda Sultana

<p>ARIES</p>  <p>(21 de Mar. al 20 de Abr.)</p>	<p>AMOR: La felicidad está más cerca de lo que usted cree, lo prioritario es que usted no pierda la esperanza. SALUD: Termine este mes de enero alimentándose con cosas sanas. DINERO: Si la llega platita extra, guarde, al menos la mitad. COLOR: Verde. NÚMERO: 1.</p>
<p>TAURO</p>  <p>(21 de Ab. al 20 de May.)</p>	<p>AMOR: Entréguese a quien tiene a su lado, que es lo más valioso. Sea más cariñoso/a con su pareja. SALUD: Durante este verano evite alimentarse con tanta comida chatarra. DINERO: La suerte le va a sonreír, siempre que ponga más de su parte. COLOR: Café. NÚMERO: 6.</p>
<p>GEMINIS</p>  <p>(21 de May. al 21 de Jun.)</p>	<p>AMOR: Si piensa que está viviendo en el séptimo cielo, disfrútelo mientras pueda. SALUD: Para dormir mejor tome una agüita de hoja de naranjo y relájese en la oscuridad y el silencio. DINERO: Mucha circulación de dinero que entra y sale. Algo le quedará en el bolsillo. COLOR: Fucsia. NÚMERO: 21.</p>
<p>CANCER</p>  <p>(22 de Jun. al 22 de Jul.)</p>	<p>AMOR: Invente, imagine y fantasee. En definitiva, rompa los moldes y escape de la rutina. No hay nada peor para el amor que ser siempre igual. SALUD: Las úlceras e irritaciones estomacales lo van a molestar. DINERO: Tendrá que gastar en pintura y arreglos para la casa. COLOR: Azul. NÚMERO: 13.</p>
<p>LEO</p>  <p>(23 de Jul. al 22 de Ag.)</p>	<p>AMOR: Es mejor que separen sus caminos por un tiempo, así ambos se calmarán y podrán meditar sobre su relación. SALUD: Camine dos kilómetros al día, por las tardes. Aliméntese sanamente. DINERO: Hay posibilidades de un atraso laboral. COLOR: Amarillo. NÚMERO: 7.</p>
<p>VIRGO</p>  <p>(23 de Ag. al 22 de Sept.)</p>	<p>AMOR: Este tiempo es el ideal para salir más seguido con su pareja y disfrutar de un paseo juntos. SALUD: Hay momentos en la vida donde se debe para un poco para dejar que nuestro cuerpo se recupere bien. DINERO: No se vuelva loco con las nuevas posibilidades. COLOR: Negro. NÚMERO: 13.</p>
<p>LIBRA</p>  <p>(23 de Sept. al 22 de Oct.)</p>	<p>AMOR: Tome una decisión ahora. Si se demora mucho, va a quedar con un sentimiento de frustración y seguirá en la soledad. SALUD: Cuide sus vías respiratorias. No fume mucho y evite la ingesta de alcohol. DINERO: Ajustese a sus ingresos. COLOR: Gris. NÚMERO: 2.</p>
<p>ESCORPION</p>  <p>(23 de Oct. al 22 de Nov.)</p>	<p>AMOR: No creo que le afecte por mucho tiempo este traspie sentimental. SALUD: Su estado anímico está afectando más de la cuenta a su salud, supere las cosas y así evitará caer en un abismo sin retorno. DINERO: Debe estudiar su presupuesto más en detalle. COLOR: Dorado. NÚMERO: 8.</p>
<p>SAGITARIO</p>  <p>(23 de Nov. al 20 de Dic.)</p>	<p>AMOR: Los envidiosos siguen buscando la forma de causarle daño. Siga ignorándolos. Vea a su pareja día por medio. SALUD: Cuidado con los accidentes en la casa. Revise enchufes y frascos con líquidos venenosos. DINERO: Intente trabajar más aplicado. COLOR: Blanco. NÚMERO: 11.</p>
<p>CAPRICORNIO</p>  <p>(21 de Dic. al 20 de En.)</p>	<p>AMOR: Vaya despacio y no insista en pedir aquello que no le van a dar de buenas a primera. No se impaciente y comprenda la posición de la otra persona. SALUD: Evite el pan y en general, las masas, al menos por una semana. DINERO: No se angustie. COLOR: Anaranjado. NÚMERO: 12.</p>
<p>ACUARIO</p>  <p>(21 de En. al 19 de Feb.)</p>	<p>AMOR: Tenga paciencia y logrará el mundo, o al menos el corazón de la persona que pretende. SALUD: No juegue ni practique ningún deporte violento. DINERO: Lo van a llamar para ofrecerle un nuevo trabajo. Pagan poco, pero es seguro. COLOR: Rojo. NÚMERO: 21.</p>
<p>PISCIS</p>  <p>(20 de Feb. al 20 de Mar.)</p>	<p>AMOR: Déjese de frivolidades y relaciones superficiales, busque algo profundo y duradero. SALUD: Si ronca por las noches, es mejor que baje de peso y vaya al doctor. DINERO: Si aún debe plata, al menos llame para dar una explicación. COLOR: Celeste. NÚMERO: 32.</p>

Encontrará productos y servicios para mejorar su suerte en el amor, salud y trabajo. Cremas para los dolores y baños purificadores. Yolanda Sultana le ayudará en la unión de parejas y también contra el alcoholismo, la drogadicción, en las casas y negocios cargadas.

LLÁMELA AHORA TAMBIÉN AL 7788818 Ó ESCRÍBALE A CASILLA 1, CORREO 2, ESTACIÓN CENTRAL, SANTIAGO.

GUIA PROFESIONAL

CONSULTORES ISO 9001

ASESORIA Y CAPACITACION:
 *ISO 9001- Gestión de la Calidad.
 *SELLO DE CALIDAD TURISTICA.
 *NCh 2728 para Organismos de Capacitación.
 *NCh 2909 para potenciar tu PYME.
 *OHSAS 18001-Seguridad y Salud Ocupacional.
 *NCh 2861-Alimentos (HACCP).
 *ISO 14001- Gestión Ambiental.
 Cel: 9 8491791; fijo: 034- 2 359660

ABOGADO CLAUDIO GOMEZ CASTRO

Asesoría legal en materia Civil, Familia, Comercial, Laboral, Minero, Aguas y Policía Local. Escrituras, Compraventas, Sociedades.
 Merced 701 C, esquina Traslaviña, San Felipe.
 Fono 034-515537
 abogados@live.cl

Consulta Profesional sin costo

Dr. SERGIO ABUAUAD ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y CIRUGIA OCULAR
 Lunes, Martes, Jueves y Viernes de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 19:00
 Salinas 1373, 2º Piso Of. 203 Ed. El Comendador
 Fono 512343 912543 - San Felipe
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y SABADO (09:00 A 12:30)
 Edificio Las Rosas - O'Higgins 640 Fono 421902 - Los Andes

TECNOLOGO MEDICO OFTALMOLOGIA

ZAHIRA TAPIA ESPINOZA TECNOLGO
 Exámenes de campos visuales computarizado y curva de tensión Estudios Estrabismo
 Lunes y Martes de 8:30 a 17:00 horas FONASA - ISAPRES PARTICULAR
 Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203 Edificio El Comendador Fonos 912543 - 512343 San Felipe

ELECTROENCEFALOGRAMAS ENFERMEDADES DEL SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N. Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced 565 - Of. 301 - F.: 515625 San Felipe
 Centro Médico Bio Centro O'Higgins 510 - Los Andes Fonos 424330 * 408018



especialistas en prevención
 www.ist.cl
 Merced 565, San Felipe - Edificio IST
 34 251 1457
 34 259 5500

DISEÑADOR OMAR JURÍ CERDA

Diseño Industrial
 . Mobiliario
 . Interiores
 . Planos (diseño, arq, ingeniería, etc.)
 . 3D Diseño y Digitalización
 . Factibilización técnica (Ing diseño)
 . Proyectos en general
 Diseño Gráfico
 . Imagen corporativa (logo, papelerías, manual de imagen, etc.)
 . Diseño Web
 . Multimedia
 . Gigantografías, volantes, avisos, etc.
 Precios a su alcance - Consulte sin costo
 Fono: 9/65 751 620 - 34-505015
 e-mail: ojuri@dva.cl
 Salinas 348 - of.13 / 2º piso - San Felipe

CLAUDIA MUÑOZ S. PODOLOGA

* ATENCION INTEGRAL DEL PIE
 * REFLEXOLOGIA
 * Adultos - niños
 * Tratamiento del pie diabético
 VISITAS DOMICILIARIAS
 Consultas fonos 291330 08/2049736 San Felipe

NUTRICIONISTA

Katleen Mardones Lucero
 - Evaluación Nutricional (niños y adultos)
 - Consejería en alimentación y estilos de vida saludable
 Edificio Médico Centro Portus 111 3er. piso, San Felipe Fono 510897
 Para Consulta Nutricional a domicilio Solicita hora 909604
 Email de contacto kmardones20@gmail.com

Odontología Santa Teresa

Dra. Kathleen Scott Odontología Integral
 Dra. Danica Mandakovic Ortodoncia
 Dr. Patricio Neira Periodoncia e Implantología
 Edif. Médico Centro Portus 111 of 406, San Felipe 034-513239

CLINICA DENTAL PORTUS

ODONTOLOGIA INTEGRAL Y ESPECIALIDADES
 Dra. Carolina Dodds F. Periodoncista
 Dr. Luis Salas D. Endodoncista
 Portus 128 A - San Felipe Fono: 515166
 ARRIENDO DE OFICINAS

Dr. RODOLFO MANRIQUEZ

OFTALMÓLOGO Sociedad Regional de Oftalmología
 Consulta Oftalmológica Cirugía Catarata - Párpados y Conjuntiva Vía Lagrimal - Glaucoma
 Fonasa - Isapres - Particulares
 Alta tecnología para examen y diagnóstico
 CONSULTAS
 Lunes a Viernes de 10:30 a 19:30 Merced N° 565 Oficina 406 San Felipe Fonos: (034)519481 - 64859327 consulta.drmanriquez@gmail.com



Diario El Trabajo
 DESDE 1929 A LA ERA DIGITAL Salinas N° 348
 San Felipe - Fono 2343170
 www.eltrabajo.cl

MEDICA VISION

EXAMEN DE OCT TOMOGRAFIA DE COHERENCIA OPTICA
 - OCT RETINA
 - OCT GLAUCOMA
 - OCT POLO ANTERIOR
 Salinas 1373, Of. 203 - Edificio El Comendador - Fono 512343 - 912543 - San Felipe

Hijos de madres temporeras realizaron recorrido patrimonial

PUTAENDO.- Un importante grupo de niños, pertenecientes al Centro para Hijos de Madres Temporeras que funciona en el sector El Asiento, recorrió distintos lugares patrimoniales y culturales de la comuna durante este martes. La iniciativa fue posible gracias a una petición de este centro a la Municipalidad de Putaendo y fue la encargada de Patrimonio y Medioambiente del Municipio, Leda Chopitea, la encargada de encabezar este recorrido que contempló visitas al Parque Municipal; la plaza de Putaendo; Calle Comercio

y la casa del patriota José Antonio Salinas entre otras más.

En la ocasión, la destacada antropóloga Leda Chopitea entregó una charla de la importancia patrimonial e histórica que cada lugar tiene para la comuna de Putaendo, lo que los pequeños disfrutaron, pues prestaron mucha atención en conocer, por ejemplo, la importancia que tiene la casa del patriota José Antonio Salinas para la comuna y el país.

Esta jornada recreativa también se transformó en una jornada educativa y permitió que una importan-



La destacada antropóloga Leda Chopitea entregó a los pequeñitos una charla de la importancia patrimonial e histórica que cada lugar tiene para la comuna de Putaendo.

te cantidad de pequeños disfrutaron a concho el recorrido por nuestra comuna, lo que fue agradecido por Bárbara Droguett, Monitora del Centro para Hijos de Madres Temporeras de El Asiento.

Chopitea señaló que cada vez que niños, jóvenes o adultos de Putaendo y también de otras zonas de la provincia estén interesados en recorrer y conocer algo del tema patrimonial de la comuna, con mucho

agrado les acompañará, pues indicó que al apostre estos pequeños se transforman en voceros de toda nuestra riqueza patrimonial y seguramente permitirá que también muchas familias se interesen en conocer

lugares que para muchas personas a veces pasan inadvertidos, pero que en pleno centro nos muestran la ruta patrimonial, arquitectónica e histórica de nuestra comuna.

Patricio Gallardo M.

Desde 1929 a la Era Digital

La mejor forma de comenzar el día

www.eltrabajo.cl

El Trabajo - Salinas 348 - Fono: 343170 - San Felipe

FIND NEW ROADS

VERANO CHEVROLET

SÚBETE A TU O KM CON LAS MEJORES FACILIDADES

CUOTAS DESDE:

\$59.990⁽¹⁾

SPARK LITE ES 0.8 MT

DESDE: \$3.970.000 / INCLUYE BONO DE: \$220.000

CON CRÉDITO GMAC DESDE **\$3.650.000**

INCLUYE BONO DE \$320.000 (2)

CUOTAS DESDE:	\$59.990 (1)	CAE: 36,22%
COSTO TOTAL DE CRÉDITO: \$2.879.520		
MONTO A FINANCIAR: \$1.767.410		

SAIL II NB 1.4

DESDE: \$5.370.000 / INCLUYE BONO DE: \$220.000

CON CRÉDITO GMAC DESDE **\$5.050.000**

INCLUYE BONO DE \$320.000 (2)

CUOTAS DESDE:	\$89.961 (1)	CAE: 34,13%
COSTO TOTAL DE CRÉDITO: \$4.318.128		
MONTO A FINANCIAR: \$2.650.390		

GARANTIA DE 120.000\$ ó 5 AÑOS

SAN FELIPE: Av. Bernardo O'Higgins 62 - 2513220 / Abierto de Lunes a Sábado

LOS ANDES: Av. Santa Teresa N° 638 local 126 y 128, Espacio Urbano Los Andes - 2406628 - 2460970 / Abierto de Lunes a Domingo

Fotografías corresponden a modelos: SPARK LITE ES 1.0 MT AC y SAIL II NB 1.4 LT. Precios válidos desde 25/01/14 hasta 31/01/14. (1) Valor cuota publicado es meramente referencial, sólo incluye seguro de desgravamen, impuesto al pagaré, gestión de prenda y garantía y gastos administrativos GMAC. Condiciones plan GMAC: Valor cuota considera pie de 58,6%, 48 meses para modelo: SPARK LITE ES 0.8 MT. Valor cuota considera pie de 53,7%, 48 meses para modelo: SAIL II NB 1.4. No incluye gastos administrativos del Concesionario y cualquier otro gasto que pudiese aplicar. Variación en valor UF, variación en plan de tasas así como otros gastos pueden aplicar, lo que podría modificar valor cuota publicada. Condiciones del crédito son de exclusiva responsabilidad de GMAC (acorde con políticas crediticias vigentes). (2) SPARK LITE ES 0.8 MT Y SAIL II NB 1.4 incluyen bono de financiamiento GMAC equivalente a \$100.000, el cual aplica en conjunto con bono GM de \$220.000, totalizando un bono adicional de \$320.000. Bonos efectivos sólo por compras con financiamiento GMAC. Bonos GMAC y bono GM no pueden ser usados por separado. Plazo desde 4 a 60 meses. Monto a financiar menor a 200 UF para modelos: SPARK LITE ES 0.8 MT y SAIL II NB 1.4. Se excluyen flotas. Condiciones del crédito son de exclusiva responsabilidad de GMAC (acorde con políticas crediticias vigentes).